

Unshakable Gospel Promises notes

At the center of the Christian faith is a simple but important question: *What is the gospel?*

1 Cor. 15:1-2 Moreover, brethren, I declare to you the gospel which I preached to you, which also you received and in which you stand, by which also you are saved, if you hold fast that word which I preached to you—unless you believed in vain.

We are saved by grace through faith, not by works, so that no one can boast. The gospel starts with God's action, not our performance.

Ephesians 2:8-9 For by grace you have been saved through faith, and that not of yourselves; it is the gift of God, not of works, lest anyone should boast.

Paul doesn't describe the gospel as an idea, a philosophy, or a set of instructions. He describes it as an event. Christ died for our sins. He was buried. He was raised on the third day. All of it happened according to the Scriptures.

1 Cor. 15:3-4 For I delivered to you as of first importance what I also received: that Christ died for our sins in accordance with the Scriptures, that he was buried, that he was raised on the third day in accordance with the Scriptures,

Galatians 1:11-12 For I would have you know, brothers, that the gospel that was preached by me is not man's gospel. For I did not receive it from any man, nor was I taught it, but I received it through a revelation of Jesus Christ.

The gospel is not only the message that brings us into faith—it is the message that continues to shape us as we follow Christ.

Galatians 2:20 I have been crucified with Christ and I no longer live, but Christ lives in me. The life I now live in the body, I live by faith in the Son of God, who loved me and gave himself for me.

Colossians 2:6-7 Therefore, as you received Christ Jesus the Lord, so walk in him, rooted and built up in him and established in the faith, just as you were taught, abounding in thanksgiving.

Colossians 2:9-10 For in Christ all the fullness of the Deity lives in bodily form, and in Christ you have been brought to fullness. He is the head over every power and authority.

Grace is not a reward for effort or a supplement to faith—it is the foundation of our redemption and the power that continues to shape us.

1 Peter 1:18-21 For you know that it was not with perishable things such as silver or gold that you were redeemed from the empty way of life handed down to you from your ancestors, but with the precious blood of Christ, a lamb without blemish or defect. He was chosen before the creation of the world, but was revealed in these last times for your sake. Through him you believe in God, who raised him from the dead and glorified him, and so your faith and hope are in God.

1 Peter 2:24 "He himself bore our sins" in his body on the cross, so that we might die to sins and live for righteousness; "by his wounds you have been healed."

The Gospel promises

I think we have a strong understanding of the theology of **gospel past** - meaning, we trust deeply in the historical sacrifice of Jesus which paid the penalty for our sins.

I also think that we have a strong understanding of the theology of **gospel future** - meaning, we trust eagerly in the eternal promise of heaven that's coming.

But there's something missing in the middle. We either don't understand, or fail to embrace, the theology of the **"now-ism" of the gospel**. In other words, we don't take full advantage of all the benefits of the work of Christ today.

- The Gospel Promises Forgiveness Today
- The Gospel Promises Deliverance Today
- The Gospel Promises Power Today
- The Gospel Promises Restoration Today
- The Gospel Promises Reconciliation Today
- The Gospel Promises Wisdom Today
- The Gospel Promises Mercy Today
- The Gospel Promises Peace today

Notes sur les promesses évangéliques inébranlables

Au centre de la foi chrétienne se trouve une question simple mais importante : Qu'est-ce que l'Évangile ?

1 Cor. 15:1-2 De plus, frères, je vous déclare l'évangile que je vous ai prêché, que vous avez reçu aussi et dans lequel vous êtes, par lequel vous êtes sauvés, si vous tenez fermement la parole que je vous ai prêchée — à moins que vous ne croyiez en vain. Nous sommes sauvés par la grâce par la foi, non par les œuvres, afin que personne ne puisse se vanter. L'Évangile commence par l'action de Dieu, pas par notre performance.

Éphésiens 2:8-9 Car par la grâce vous avez été sauvés par la foi, et pas par vous-mêmes ; c'est le don de Dieu, non des œuvres, de peur que quelqu'un ne se vante. Paul ne décrit pas l'Évangile comme une idée, une philosophie ou un ensemble d'instructions. Il le décrit comme un événement. Le Christ est mort pour nos péchés. Il a été enterré. Il a été élevé le troisième jour. Tout cela s'est passé selon les Écritures.

1 Cor. 15:3-4 Car je vous ai donné comme premier importance ce que j'ai aussi reçu : que le Christ est mort pour nos péchés selon les Écritures, qu'il a été enterré, qu'il a ressuscité le troisième jour selon les Écritures, Galates

1:11-12 Car je voudrais que vous sachiez, frères, que l'évangile que j'ai prêché n'est pas l'évangile des hommes. Car je ne l'ai reçu de personne, ni ne m'a été enseigné, mais je l'ai reçu par une révélation de Jésus-Christ.

L'Évangile n'est pas seulement le message qui nous amène à la foi — c'est le message qui continue de nous façonner alors que nous suivons le Christ.

Galates 2:20 J'ai été crucifié avec le Christ et je ne vis plus, mais le Christ vit en moi. La vie que je mène maintenant dans mon corps, je la vis par la foi en le Fils de Dieu, qui m'a aimé et s'est donné pour moi.

Colossiens 2:6-7 Ainsi, comme vous avez reçu le Christ Jésus le Seigneur, ainsi marchez en lui, enraciné et édifié en lui, et établi dans la foi, comme on vous l'a enseigné, abondant en action de grâce.

Colossiens 2:9-10 Car en Christ toute la plénitude de la Divinité vit en forme corporelle, et en Christ vous avez été amenés à la plénitude. Il est le chef de tous les pouvoirs et autorités. La grâce n'est pas une récompense pour l'effort ni un complément à la foi — c'est le fondement de notre rédemption et le pouvoir qui continue de nous façonner. 1

Pierre 1:18-21 Car vous savez que ce n'est pas par des choses périssables comme l'argent ou l'or que vous avez été rachetés de la voie de vie vide transmise par vos ancêtres, mais avec le précieux sang du Christ, un agneau sans défaut ni défaut. Il a été choisi avant la création du monde, mais a été révélé lors de ces dernières fois pour votre bien. Par lui vous croyez en Dieu, qui l'a ressuscité d'entre les morts et l'a glorifié, et ainsi votre foi et votre espérance sont en Dieu.

1 Pierre 2:24 « Il portait lui-même nos péchés » dans son corps sur la croix, afin que nous mourions de péchés et vivions pour la justice ; « Par ses blessures, tu as été guéri. »

Les promesses de l'Évangile

Je pense que nous avons une solide compréhension de la théologie de l'Évangile passé – c'est-à-dire que nous avons une profonde confiance dans le sacrifice historique de Jésus, qui a payé le prix de nos péchés.

Je pense aussi que nous avons une solide compréhension de la théologie de l'avenir de l'Évangile – c'est-à-dire que nous faisons une confiance ardemment dans la promesse éternelle du paradis qui vient. Mais il manque quelque chose au milieu.

Nous ne comprenons pas ou n'adoptons pas la théologie du « présentisme » de l'Évangile. En d'autres termes, nous ne profitons pas pleinement de tous les bienfaits de l'œuvre du Christ aujourd'hui.

- L'Évangile promet le pardon aujourd'hui
- L'Évangile promet la délivrance aujourd'hui
- L'Évangile promet le pouvoir aujourd'hui
- L'Évangile promet la restauration aujourd'hui
- L'Évangile promet la réconciliation aujourd'hui
- L'Évangile promet la sagesse aujourd'hui
- L'Évangile promet la miséricorde aujourd'hui
- L'Évangile promet la paix aujourd'hui